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Abstract (en)
The device has a retaining unit (11) arranged outside of a mold cylinder (6) and separated from the mold cylinder. The retaining unit holds a flexible
printing plate (1) to be mounted in an application point by a non-positive connection. A sensor or an electromechanical switch is provided, where a
touch contact of the sensor or the switch produced between the retaining unit and a rear side of the printing plate is operated, when a control device
engages the non-positive connection.

Abstract (de)
Es werden Vorrichtungen zum Montieren einer biegsamen Druckform (01) auf einem Formzylinder (06) einer Rotationsdruckmaschine
vorgeschlagen, wobei mindestens ein außerhalb des Formzylinders (06) und getrennt von diesem angeordnetes Haltemittel (11) vorgesehen ist,
wobei dieses Haltemittel (11) die zu montierende Druckform (01) an ihrer unbebilderten Rückseite an mindestens einem Angriffspunkt durch einen
Kraftschluss hält, wobei entweder ein Sensor (19) oder ein Schalter (19) vorgesehen ist, wobei ein zwischen dem Haltemittel (11) und der Rückseite
der Druckform (01) hergestellter Berührungskontakt den Sensor (19) oder Schalter (19) betätigt, woraufhin eine Steuereinrichtung den Kraftschluss
einschaltet, oder wobei das den Kraftschluss ausübende Haltemittel (11) als ein Sauggreifer ausgebildet ist, wobei dieses Haltemittel (11) die
Druckform (01) an ihrer unbebilderten Rückseite durch einen Unterdruck ansaugt.
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